

東風

HARUKAZE

令和2年4月15日発行

新宮東中新入生の皆さんへ 生徒会長 欽迎の言葉

より “しなやかな” 学び舎に②

あんしんメールで配信したとおり、本年度の体育会、砂の芸術等の行事は、中止ではなく、延期する方向で検討をしています。3年生の皆さんを中心に、新しい発想で柔軟に、さらに発展した学校文化を構築していきましょう！

今回は、在校生代表生徒会長の宮本姫佳さん（3年生）が、入学式で新入生に送る予定だった歓迎の言葉をご紹介いたします。心を込めてひと言ひと言創り上げた文章です。2・3年生の皆さんもしっかり読んで、学校再開の日に備えてくださいね。

《歓迎の言葉》



ここ、ふれあいの丘に、色とりどりの花々が咲き薫り、春の暖かな東風を感じる今日の佳き日に、ご入学される新入生の皆さん、ようこそ新宮東中学校へ。私たち在校生は、皆さんの入学を心待ちにしていました。

新宮東中学校は、今年、開校2年めの年を迎えます。卒業された先輩方と創り上げた伝統を引き継ぐとともにオリジナルを創造し、さらによいものへとレベルアップをめざすとても大切な一年です。新入生の皆さんを含めた東中生全員で、歴史に残る1年間にしていきたいと考えています。

新宮東中学校には、たくさんの自慢があります。1つは、学習環境です。中学校では机をコの字にして授業を受けます。そのため、分からぬところをお互いに教え合ったり、意見交流を活発に行ったりすることができます。また、教科ごとに先生が変わり、より専門的な学習へと発展します。私たちも最初は戸惑うことが多く、不安もありましたが、クラスの仲間や先生方のサポートもあり、大きく成長することができました。東中生が目標とする「学びの達人」に向けて、一緒に頑張りましょう。

2つは、「いじめゼロ宣言」です。「彩～みんな違ってみんないい～」これは、新宮中学校から受け継いだもので、一人一人の個性を認め合い、互いを尊重し合う学校を、生徒全員でつくりあげようと宣言したものです。昨年度には、立花小学校、新宮東小学校の皆さんと、この取組を共有することができました。そして、このいじめゼロ宣言は、そのよさを残しながら、東中オリジナルのものに発展させてきました。この宣言を掲げることによって、全員がいじめをしない、させない、見逃さない、という共通の認識をもって生活を送ることができます。

3つは、部活動です。新宮東中学校の部活動は、活気溢れる部活動がたくさんあります。自身の技術を高めるだけでなく、掲げた目標に向かい懸命に取り組むなかで、忍耐力や達成感を得ることができます。また、仲間と協力し合うことによって互いに高め合い、最高の仲間との絆を築くことができます。新入生の皆さんも、ぜひ部活動に入部してください。

今日から皆さんは、新宮東中学校の一員です。中学校生活は三年間しかありません。皆さんができるよりあっという間に過ぎていくことだと思います。だからこそ、いろんなことに挑戦してみてください。何か分からぬことや不安に思うことがあれば、私たち先輩に頼ってください。全力でサポートします。1学期には体育会や砂の芸術などが予定されています。皆さんと新たな伝統を築き、一緒に楽しく学校生活を送ることを楽しみにしています。

在校生代表 宮本 姫佳



次号は、新入生誓いの言葉を紹介いたします。健康に気をつけて毎日の生活を送ってください。